
 

 

 

会     議     録 

会 議 の 名 称  第１回深谷市立保育園移管先法人選定委員会 

開 催 日 時  
令和２年７月１３日（月） 

１３時３０分開会・１６時００分閉会 

開 催 場 所  深谷市立教育研究所 大会議室 

会 

議 

事 

項 

報 告 

（１）深谷市立保育園移管先法人選定委員会設置の趣旨について 

（２）専門部会の設置について 

議 題                           会議結果 

（１）会議の運営について                    承認 

（２）今後のスケジュールについて                承認 

（３）深谷市立保育園民営化に係る移管先法人募集要項について             承認 

（４）深谷市立保育園移管先法人選定基準について         承認 

（５）第二次審査実施方法について              継続審議 

   

会 議 の 経 過 

（議事の要旨） 
別紙のとおり（※会議資料は非公開） 

そ
の
他

の
事
項 

次回日程等について 
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別紙 

 

（会議の経過） 

発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

１ 開会 

 

２ 委員委嘱 

 

３ 市長あいさつ 

  

４ 委員及び事務局職員紹介 

  

５ 会長・副会長選出 

 

６ 諮問 

  

７ 報告 

 

（１）深谷市立保育園移管先法人選定委員会設置の趣旨について 

（２）専門部会の設置について 

 

＜資料に基づき事務局より説明＞ 

 

ただいま事務局より報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

 ＜質疑なし＞ 

 

では、次の議事に移ります。 

 

８ 議事 

 

（１）会議の運営について 

 

＜資料に基づき事務局より説明＞ 

 

 ただいま事務局より説明がありましたが、質問等はございますか。 

 

会議録を確定するまでの流れについて教えてください。 

 

 会議録は事務局で案を作成し、議長の承認を以て、確定することと

しております。 

 

会議録が確定した後の流れはどうなりますか。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

議長 

 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

会議録が確定したら、委員の皆様に確定後の会議録を配付いたしま

す。 

 

会議録は市のホームページに掲載しますか。 

 

議長に承認をいただき次第、市のホームページに掲載します。 

 

掲載の時期はいつ頃になりますか。 

 

正確な日にちについてはお答えできませんが、会議終了後、速やか

に掲載する予定です。 

 

 議長以外にも会議録の署名人を設置したほうがよろしいと思います

がいかかでしょうか。 

 

 民営化検討委員会と同様、署名人を複数人設置するということでよ

ろしいでしょうか。 

 

そのほうがいいと思います、議長以外に２名の署名人をお願いした

いと思います。それでよろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

 それでは、会議の署名人は議長及び議長が指名する委員の計３名が

行うこととします。 

 

他に質問等ございますか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

 それでは、議事の（１）会議の運営については承認ということでよ

ろしいでしょうか。 

 

 ＜異議なし＞ 

 

では、ご承認をいただけたということで、次の議事に移ります。 

 

 

（２）今後のスケジュールについて 

 

＜資料に基づき事務局より説明＞ 

 

ただいま事務局より説明がありましたが、質問等はございますか。 



 3 

発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

一件しか応募がなかった場合でも、プレゼンテーションを行うので

しょうか。 

 

応募した法人が、移管先の法人としての基準を満たしているかとい

う点を見る必要があります。そのため、一件しか応募がなかった場合

でも、プレゼンテーションを行う必要があると考えています。 

 

公立と民間の保育園の異なる点は、保育目標が異なることです。法

人によっては宗教を保育目標に取り入れているところもあります。園

ごとに異なる方針のもと保育を行っており、それをプレゼンテーショ

ンで見ていくということになりますので、一件しか応募がなくてもプ

レゼンテーションは必要となると思います。 

 

事務局に確認ですが、一件しか応募がない場合でも結果が不可とな

ることもありますか。 

 

あります。 

 

点数が基準に満たなければ、法人決定には至らないということでよ

ろしいでしょうか。 

 

そのとおりです。 

 

委員の任期について、当該所掌事務の終了の日の具体的な日程を教

えてください。 

 

１１月に予定している市長への答申書の提出をもって任期の終了と

なります。 

 

プレゼンテーションを行い、その結果法人が決定しなかった場合、

当該所掌事務の終了が後ろ倒しになる可能性はありますか。また、法

人が決定しなかった場合、公立の保育園として残る可能性はあります

か。 

 

今回の民営化で応募資格のある法人は、現在、深谷市内で保育園を

運営している法人となっています。そのため、基本的には基準を満た

さないということはあまり想定しておりません。万が一、基準に達せ

ず法人が決定しなかった場合は、再度スケジュール等の見直しを行っ

ていきたいと考えています。 

 

他に質問等ございますか。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

事務局 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

＜質疑なし＞ 

 

 それでは、議事の（２）今後のスケジュールについては承認という

ことでよろしいでしょうか。 

 

 ＜異議なし＞ 

 

では、ご承認をいただけたということで、次の議事に移ります。 

 

 

（３）深谷市立保育園民営化に係る移管先法人募集要項について 

 

＜資料に基づき事務局より説明＞ 

 

ただいま事務局より説明がありましたが、質問等ございますか。 

  

 募集要項に「看護師の配置に努めること」と記載されていますが、

このことを応募法人にもよく説明をしてほしいと思います。そのこと

により、障がい児の積極的な受け入れにもつながると思います。 

 

応募法人への説明会の資料に看護師の配置に関する事項を記載し、

応募法人に主旨を説明させていただきます。 

 

「積極的に障がい児を受け入れる」とは、どのような規模なのでし

ょうか。公立には障がい児が多くいるのか、多く受け入れようとして

いる状況なのか、教えてください。 

 

障がい児については、公立民間を問わず受け入れており、障がい児

保育自体は増えてきている印象があります。このような状況から、民

営化後も、移管先法人には現在の公立保育園と同様に積極的に障がい

児を受け入れてほしいと考えています。 

 

他に質問等ございますか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

 それでは、議事の（３）深谷市立保育園民営化に係る移管先法人募

集要項については承認ということでよろしいでしょうか。 

 

 ＜異議なし＞ 

 

では、ご承認をいただけたということで、次の議事に移ります。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

（４）深谷市立保育園移管先法人選定基準について 

 

＜資料に基づき事務局より説明＞ 

 

ただいま事務局より説明がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

選定基準は応募法人に示しているのでしょうか。 

 

選定方法等については、募集要項で示しておりますので、応募法人

も理解していると考えています。 

 

第二次審査の評価項目は応募法人に伝わっているのでしょうか。 

 

第一次審査については、募集要項のなかで評価項目を記載しており

ます。第二次審査については、第一次審査のように評価項目を記載し

ているわけではなく、保育に対する考えや運営方針についてプレゼン

テーションを行っていだたくといった選定方法に関することを記載し

ています。 

第二次審査についても、第一次審査と同様、募集要項に評価項目を

記載することでよろしいでしょうか。 

 

事務局から提案ですが、いかがでしょうか。 

 

評価項目を示すことができるのならば、示したほうが良いと思いま

す。 

 

それでは第二次審査の評価項目を募集要項に追加いたします。 

 

他に質問等ございますか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

 それでは、議事の（４）深谷市立保育園移管先法人選定基準につい

ては承認ということでよろしいでしょうか。 

 

 ＜異議なし＞ 

 

では、ご承認をいただけたということで、次の議事に移ります。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

（５）第二次審査実施方法について 

 

＜資料に基づき事務局より説明＞ 

 

ただいま事務局より説明がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

採点のタイミングは、すべての法人のプレゼンテーションが終了し

てからでしょうか。 

 

事務局では、すべての法人のプレゼンテーションを聞いてから採点

をすることを想定していました。 

 

プレゼンテーションが終わったら、すぐにその法人の採点をすると

いった方法も考えられると思います。この場合だと、プレゼンテーシ

ョンの直後なのでイメージが鮮明に残っているという利点もあると思

います。 

 

採点のタイミングについては、色々とメリットデメリットがあると

思いますので、次回会議で再協議することでよろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

では、次回の会議で再度協議をお願いします。 

  

プレゼンテーション後に、保護者代表の委員が他の保護者と相談す

るタイミングについては、どのようにしましょうか。 

 

 傍聴にきている保護者の意見の方が大きくなると、保護者代表とし

て意見を取りまとめるのに戸惑ってしまう心配があります。 

 

採点方法については、明戸部会と川本部会で統一する必要があると

思います。第二次審査の実施方法については色々とやり方があると思

います。 

 

本日の意見をもとに事務局と保護者代表で調整をしていただき、再

度、次回会議で審議を行いたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

はい。それでは、保護者代表の委員と調整させていただき、再度、

次回会議で諮らせていただきます。 

 

他に何かご質問はありますか。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

委員 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

現地視察については、直接現地に伺うのか、集合してから伺うのか

教えてください。 

 

事務局でバスを用意し、そのバスに乗っていただき、皆様一緒に回

っていただく予定です。 

 

他に質問等ございますか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

 それでは、議事の（５）第二次審査実施方法については、次回会議

への継続審議ということでよろしいでしょうか。 

 

 ＜異議なし＞ 

 

では、次回会議への継続審議といたします。 

 

申し訳ございません。事務局より一点確認させてください。議事の

（４）の協議のなかで、募集要項に第二次審査の評価項目を追加する

ということが決まりましたが、変更後の募集要項の確認はどのように

いたしましょうか。 

 

事務局で変更点を反映したら、募集要項は確定ということで良いの

ではないでしょうか。 

 

今、委員よりご意見をいただいたとおり、事務局で変更点を反映し

たら募集要項を確定し、募集を開始ということでよろしいでしょう

か。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。それでは、そのように対応をさせていただ

きます。 

 

以上で本日の議事については終了といたします。 

議事の進行にご協力にいただきありがとうございました。 

 

９ その他 

 

（１）次回会議の開催日程について 

 

 第二回の会議につきましては、９月２８日（月）に開催させていた

だきます。 
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発 言 者 議題・発言内容（要旨）・決定事項 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

なお、詳細につきましては、後日委員の皆様に詳細通知を送らせて

いただきますので、その際にご確認をお願いいたします。 

 

（２）その他 

 

その他、委員の方から何かご質問等はございますか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

では、以上をもちまして、第１回深谷市立保育園移管先法人選定委

員会を終了させて頂きます。 

 ご協力ありがとうございました。 

 

１０ 閉 会 

 

 

 


